



*Perugino's new collection puts the accent on natural materials. Incredibly lightweight despite being made from stone, this Rye&Lye frame is a perfect mix of the old and modern styles which Millennials love.*

*Le nouveau modèle Perugino met l'accent sur la matière naturelle. Formidablement légère et pourtant fabriquée à partir de pierre, cette monture signée Rye&Lye illustre bien la fusion entre le style rétro et l'esprit futuriste qui plaît tant aux Millénaires.*

### Winning Over Male Consumers

According to Dominique Cuvillier<sup>6</sup>, a fashion and trends consultant, "like the fashion and beauty worlds, the eye care industry often overlooks male consumers because they assume men see optical products as more functional than fashion-oriented." Cuvillier says eye care professionals should focus more on this clientele and adapt their offer after checking out popular men's fashion sites to see what's trending.

One such site is Askmen<sup>7</sup> (BECOME A BETTER MAN<sup>7</sup>). This highly popular online platform dedicated to men's fashion has a Style Bible with the 11 rules for building a complete and timeless wardrobe, along with tips on colour coordinates, accessories, and personal care products. MrPorter<sup>8</sup> (and its French equivalent, CommeunCamion<sup>9</sup>) is another popular website catering to men seeking good fashion advice.

### Séduire le consommateur d'équipement optique

Dominique Cuvillier<sup>6</sup>, consultant dans le domaine de la mode et des tendances, affirme que « comme dans les secteurs de la mode et de la beauté, les acteurs du marché de l'optique ont eu peut-être tendance à le traiter comme un marché fonctionnel, un marché d'usage et moins axé sur les achats plaisir. » Il est donc intéressant d'aller glaner dans les sites dédiés à la mode masculine les repères dont se servent désormais les hommes pour se bâtir une garde-robe au goût du jour.

Le site Askmen<sup>7</sup> (BECOME A BETTER MAN<sup>7</sup>) fait partie de ces nouveaux médias orientés sur la mode pour hommes et a d'ailleurs publié la *Bible du style* pour lui. Onze règles à suivre pour bâtir une garde-robe polyvalente et des astuces sur les coordonnées de couleurs, les accessoires, mais aussi sur les produits de toilette. Le site MrPorter<sup>8</sup> est aussi là pour donner un coup de main aux hommes qui cherchent de bons conseils et le site CommeunCamion<sup>9</sup> est son équivalent en français.

*For men, Rodenstock will always be synonymous with German class. The R8010 skips the screws and hinges, delivering a cool aluminum frame offset by interchangeable warm horn and beech wood temples. Sheer elegance!*

*Rodenstock, c'est la classe allemande qui a toujours un ascendant favorable auprès des hommes. Le modèle R8010 en aluminium n'a ni charnière, ni vis. Les branches interchangeables permettent une transition en douceur entre les matériaux de corne et bois véritable. De la pure élégance!*



*Nordic's Jackson collection was designed for men with a smaller face. While these lightweight and comfortable stainless steel frames are narrower than usual, they nonetheless result in a very highly masculine and sporty look.*

*Le modèle Jackson de Nordic a été créé pour s'ajuster parfaitement aux hommes qui présentent un visage plus petit. La forme est plus étroite, mais conserve un look très masculin et sportif. La monture en acier inoxydable est légère et confortable.*